

# Pelaksanaan Pre dan Post Conference Terhadap Pendokumentasi Asuhan

## Keperawatan

<sup>1</sup>Tasya Tasharofa, <sup>2</sup>Eva Supriatin.

[evatarisa@gmail.com](mailto:evatarisa@gmail.com)

### ABSTRAK

**Latar Belakang :** Pre dan Post Conference merupakan metode komunikasi antar tim perawat dalam melaksanakan tugasnya. Bentuk komunikasi tersebut dapat menghindari kesalahan dalam memberikan asuhan keperawatan secara berkesinambungan kepada pasien, sehingga dapat meningkatkan profesionalitas seorang perawat yang akan berdampak kepada meningkatnya dokumentasi asuhan keperawatan. Pendokumentasian asuhan keperawatan adalah catatan seluruh data yang dibutuhkan untuk menentukan diagnosa, perencanaan, tindakan, dan evaluasi keperawatan yang disusun secara sistematis, valid, dan dapat dipertanggung jawabkan secara moral dan hukum. Pre dan post conference sangat mendukung dalam membuat dan pendokumentasian asuhan keperawatan. **Tujuan :** Mengetahui pelaksanaan pre dan post conference terhadap pendokumentasian asuhan keperawatan. **Metode:** Penelitian ini menggunakan desain penelitian studi kasus kualitatif dengan ambedded case study yaitu penelitian berfokus kepada 2 unit analisis yaitu pelaksanaan pre dan post conference dan pendokumentasi asuhan keperawatan. Metode pengumpulan data yang digunakan wawancara, observasi dan juga studi dokumentasi. **Hasil :** Pada penelitian ini didapatkan bahwa Pelaksanaan Pre dan post conference terhadap Pendokumentasian asuhan keperawatan di Rumah Sakit Kota Bandung sudah dilaksanakan dengan baik namun ada beberapa hal yang tidak sesuai SOP. Beban kerja yang tinggi menyebabkan tidak terlaksana semuanya sesuai SOP. Pada pelaksanaan Pre dan Post Conference ini dapat membantu dalam pengisian pendokumentasi asuhan keperawatan dan juga bisa menentukan tindakan apa selanjutnya yang akan diberikan kepada pasien. Namun adapun pada saat studi dokumentasi terkait kelengkapan pengkajian, diagnosa dan juga pelaksanaan masih kurang lengkap. **Kesimpulan :** Pelaksanaan Pre dan Post Conference mendukung dalam pelaksanaan pendokumentasian asuhan keperawatan di Ruang rawat inap salah satu Rumah Sakit di Kota Bandung.

**Kata kunci:** *Perawat, Pre dan Post Conference, Pendokumentasi asuhan keperawatan*